Unflowed Semone



29 AVRIL 2013 - 49

Rédacteur : Bernard Anxionnaz Réalisation : Françoise Barrachin

ADIEU. SERGE

Serge Ruffier, de l'usine de Chateaufeuillet, celui que tout le monde appelait affectueusement "Grignette" nous a quittés, après une longue maladie, à 59 ans. Une grande figure du syndicalisme que les élus CGT de Chateaufeuillet salue. (En dernière page hommage rendu par les élus).

Pendant qu'il nous quittait, la grève à Chateaufeuillet (voir info de la semaine dernière) bat son plein, comme un hommage à ce très grand syndicaliste.

Tous les fours ont été arrêtés : 8 heures par poste ; on a essayé de mettre en route un four malgré tout... il est tombé en panne...

Les salariés dans la très grande majorité se sont inscrits et ont été à l'origine de ce mouvement de protestation. **Très bon piquet de grève.**

La coordination CGT du groupe Ferro Pem (7 usines) a décidé de refaire une demande de négociation paritaire avec 3% d'augmentation générale sur les salaires (soit 50 euros) + une prime de 1500 euros + l'embauche

de tous les précaires.



La CGT attend une réponse de la Direction Générale avant la fin avril.

Si la Direction Générale ne répond pas, l'ensemble des usines continuera le mouvement : **une grève de** 8 h par poste par mois. Qu'on se le dise...

TOUT AU LONG DE LA VIE POUR BIEN NAITRE JUSQU'AU BIEN VIEILLIR

La Santé sur notre territoire de l'arrondissement d'Albertville, en pleine turbulence après la décision de ne pas construire le nouvel hôpital à La Bâthie.

Comme vous le savez, l'ARS Rhône-Alpes, cet opérateur régional chargé par l'Etat d'organiser la santé sur ce territoire a tout pouvoir et à engager une réflexion sur l'organisation nouvelle à mettre en place dans notre vallée de la Tarentaise, vallée de montagne, marquée par de fortes variations de population du fait du tourisme.

Un Comité de Pilotage et un Comité Technique ont été créés avec pour mission de déterminer un projet global pour la Tarentaise, d'ici la fin du semestre en cours.

La CGT de la vallée s'est réunie ce jeudi, pour faire le point sur cette importante question : pas question de laisser les seules propositions des technocrates prendre le dessus.

Le syndicat CGT du CHAM (Centre Hospitalier Albertville-Moutiers; structure actuelle) après un long travail de recherche avec Arlette Charlot (Economiste), vient de mettre par écrit l'ensemble de ses propositions pour l'ensemble de la vallée.

La décision est prise de mettre la position de la CGT au cœur des débats : rencontre avec chaque syndicat de la vallée, tracts, colloque public, presse, etc, d'ici la fin juin.

Nous vous invitons à participer à la présentation du dossier, ainsi que de toutes les propositions qui seront défendues par l'ensemble de la CGT.



- → Première réunion des militants et syndicats CGT, fin mai.
- → Deuxième réunion, ouverte à l'ensemble de la population, qui se tiendra 2ème quinzaine de juin.

L'heure est grave : les décideurs sont partis pour aller très vite.

C'EST L'AVENIR DE LA PRISE EN CHARGE DE NOTRE SANTÉ DANS NOTRE VALLÉE QUI EST EN JEU.

TIMET SAVOIE, plutôt ex Timet

Cette usine qui fabrique du titane haut de gamme, pour les moteurs d'avion spécialement, (120 salariés à Ugine) vient de changer de main. C'est un autre groupe américain qui en a pris le contrôle PCC, un leader dans la fourniture pour l'aéronautique.

C'est à nouveau, comme chaque fois, une nouvelle façon d'organiser, de gérer, de prévoir qui s'installe.

Pour l'heure, c'est le non renouvellement des CDD, des intérims, c'est la politique du stock o, l'ouverture aux heures supplémentaires, la mise en place de la méthode Lean (ce système japonais de compression des tâches).

Les relations avec CEZUS qui fond le titane dans ses fours pour Timet ?...

La demande en titane est importante. Mais où sera-t-il fabriqué dans ces groupes mondiaux ?

La CGT, les salariés sont en attente. L'avenir, bien sûr, on ne le construit pas avec les hommes qui produisent la matière. Jusqu'à quand ?...

Le commerce L'action continue

Le débat sur l'ouverture du dimanche des magasins redevient d'actualité avec la possibilité de lâcher la bride pour la ville de Paris, ville touristique (comme Albertville...) de mettre en application l'ouverture le dimanche.

Pour nous actuellement, c'est surtout le combat pour sauvegarder le repos du dimanche dans les commerces à prédominance alimentaire qui peuvent ouvrir jusqu'à 13 heures sans autorisation.

C'est le combat pour sortir la société du shopping du dimanche comme principale occupation.

C'est permettre aux salariés de vivre leur dimanche comme les autres.

Le collectif **"POUR LE RESPECT DU REPOS LE DI-MANCHE"** se rassemble chaque mois :

Ce sera pour le 5 mai 2013 devant le parking de Carrefour Market à la Pierre du Roi Albertville de 10 h à 11 h.

Un rappel Le 1^{er} mai dans nos Vallées

2 RASSEMBLEMENTS:

→ Albertville, place de l'Europe à 10 heures avec la présence de Michel Etiévent.

POUVOIR TRAVAILLER, VIVRE et SE SOIGNER EN TARENTAISE

Prises de parole, vin d'honneur.

→Ugine: 11 h 30 et repas festif.

Cette journée mondiale des travailleurs et de leurs luttes. Un symbole à faire vivre, aujourd'hui plus que jamais.

Alors à mercredi.

LES ELUS CGT VOUS INFORMENT DU DECES DE SERGE RUFFIER



Serge nous a quittés dimanche 21 avril au matin.

Salarié de FERRO-PEM depuis 1973, il a été une figure Emblématique du syndicat CGT en usine et au CCE pendant plus de 30 ans de militantisme et de revendications dans l'intérêt de tous les salariés.

Nous lui devons de nombreuses avancées et acquis sociaux.

Serge a été un homme d'action, de communication et d'engagement politique, il a œuvré également dans de nombreuses associations dans sa commune.

Nous lui rendons hommage.

Nous adressons à toute sa famille nos sincéres condoléances, et leur exprimons tout notre soutien et réconfort pour la perte de cet être cher.

Les élus du syndicat CGT